



SALAMANCA / Universidad

La crisis mundial resta 500 alumnos a los Cursos de Extranjeros de la Usal

JOSÉ MANUEL BLANCO/ Salamanca

Los Cursos de Verano de Español para extranjeros de la Universidad de Salamanca, los más antiguos de España y que se vienen celebrando desde 1929, pierden este año a unos 500 alumnos respecto a 2011. En esta ocasión se han matriculado 1.100 estudiantes, frente a los 1.600 que desfilaron por las aulas salmantinas el verano pasado.

La crisis económica mundial ha hecho mella. Si en 2010 fueron 1.500 los alumnos que aprendieron español en la USAL, el año pasado

contra todo pronóstico se logró aumentar esas matrículas hasta los 1.600. Sin embargo, en 2012 las políticas de austeridad de la USAL se han traducido en la pérdida de 500 alumnos y tan sólo 1.100 han formalizado al fin su matrícula.

América, con 985 matriculados frente a los 1.203 del año pasado, es el continente más representado este año, con el 86,10% de los jóvenes inscritos para el mes de julio. Estados Unidos sigue siendo el país que más alumnos aporta, con 852, frente a los 1.024 del año pa-

**Domínguez y Del Toro en la presentación de ayer en la Usal. / E. CARRASCAL**

sado. El resto se reparte entre Brasil, Europa, Asia, Oceanía y Oriente Medio. La vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y la directora de Cursos Internacionales, María Isabel Toro, explicaron ayer que el descenso de los alum-

nos norteamericanos se ha sentido este año por el repunte de la crisis en 2011 en ese país, ya que las matrículas tienen esa anticipación. En el caso de Canadá, las huelgas estudiantiles ha alargado el curso académico, impidiendo su estancia en Salamanca.